



CIRCULAR DE DICIEMBRE

Mérida, Yucatán, a 2 de diciembre de 2024

Estimados padres de familia:

Les enviamos un cordial saludo y nuestras felicitaciones por su excelente participación en la convivencia familiar y deportiva efectuada en días recientes, gracias a su entusiasmo y apoyo pudimos disfrutar de gratos momentos. Presentamos la información sobre las actividades correspondientes al mes de diciembre, les solicitamos su atención.

CONVIVENCIA NAVIDEÑA: Con la finalidad de festejar la Navidad y propiciar una convivencia fraterna entre los alumnos, la Sociedad de Padres y los docentes están organizando un festejo navideño que se realizará el **martes 17 de diciembre de 19:00 a 23:00 hrs** en las instalaciones de nuestro colegio. Esta fiesta se patrocinará con los fondos que ustedes aportan a dicha Sociedad mediante la cuota anual. Si todavía no han efectuado el pago, les solicitamos realizarlo a la brevedad posible para tener los fondos suficientes para la actividad.

ÚLTIMO DÍA DE CLASES: Los alumnos tendrán su convivencia por salón el **miércoles 18 de diciembre, de 8:00 a 10:30 AM**. Durante este horario presenciarán también la actuación de una pastorela. Después de esa hora, los alumnos se retirarán a sus casas. La reunión en cada grupo se realizará según el acuerdo que tengan con su asesor. Les pedimos sean puntuales al recogerlos.

VACACIONES Y REANUDACIÓN DE LABORES: Conforme lo establece el Calendario Escolar Oficial, las vacaciones iniciarán el **jueves 19 de diciembre y las clases se reanudarán el jueves 9 de enero en el horario de costumbre**. Los alumnos deberán asistir con el uniforme correspondiente, según su horario de clases.

COLEGIATURA: Les agradeceremos mucho liquidar la mensualidad de diciembre y otros adeudos antes de que empiecen las vacaciones, pues contamos con esos recursos económicos para el pago de aguinaldos y salarios. Por favor, tenga en cuenta que el personal escolar espera nuestro cumplimiento.

PREINSCRIPCIONES: A partir del **miércoles 4 de diciembre**, estaremos realizando las preinscripciones al próximo curso escolar, pues hemos notado que los beneficios que se otorgan han resultado de provecho para muchos padres de familia y para la escuela. En breve estaremos enviando la información detallada de la promoción del mes de diciembre.

FOTOGRAFÍAS: A los papás que solicitaron el paquete de fotos de su hijo(a) y no lo han pagado aún, les solicitamos acudir **antes del 16 de diciembre** a las oficinas de la escuela a liquidarlo. Pronto estaremos entregándoles a quienes realizaron oportunamente el pago. La entrega de los paquetes fotográficos será en la administración.

SERVICIOS DE OFICINA EN DICIEMBRE Y ENERO: Para cobros de colegiatura, la oficina abrirá **hasta el miércoles 18 de diciembre y reanudaremos labores el viernes 3 de enero en horario de 8:00 a 13:00 hrs**. Les recordamos que también pueden realizar sus pagos en línea. Puede solicitar información en la Administración o a través de nuestro Call Center.

El personal del Colegio desea que en esta Navidad reine la alegría y la paz en sus hogares y que el Año Nuevo sea de salud y prosperidad para todos ustedes.

ATENTAMENTE

Lic. Eduardo Monforte Ojeda
Director General